

Le vote « tricot urbain » et la semaine bleue



La classe de CE1 de Madame Diabo a voté vendredi. Les élèves ont regardé les œuvres du tricot urbain exposées devant la mairie. Ils ont choisi leur bonnet de poteau préféré. Ils sont allés dans l'isoloir, ont glissé le bulletin dans l'enveloppe et l'enveloppe dans l'urne. Puis ils ont signé la liste électorale. Sur 28 votants, il y a eu 27 votes. C'est le bonnet 1 qui a eu le plus de voix.



10 | → ①
 12 | | | | → ④
 1 | | | | | | | | → ⑧
 8 | | | | | → ⑥
 23 | → ①
 5 | | → ②
 19 | | | → ③
 15 | → ①
 21 | → ①

Le dépouillement :

le gagnant :

